
エフエム群馬放送番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日   令和６年２月１３日  

 

２ 開催場所    エフエム群馬３F会議室 

 

３ 委員の出欠 

    委 員 総 数   ７名 

    出 席 委 員   ６名 

 

   出席委員の氏名 

小 渕 紀久男  委員長 

小 林  徹   副委員長 

佐 嶋 洋 子  委 員 

佐 藤 貴 昭  委 員 

串 田 洋 介  委 員 

須 田 真 理  委 員 

   

   放送事業者側出席者名 

    塚 越 正 弘 代表取締役社長 

    若 井 孝 仁 編成報道部 統括プロデューサー 

森 田 藍 子 事務局（編成報道部員） 

 

４ 議  題 

 （１）あいさつ 

（２）諮問 

 （３）報告・説明 

 （４）意見交換 

 

５ 議事の概要 

（１）あいさつ（小渕委員長) 

 

2024年初の審議会になります。よろしくお願いします。 

    

（２）報告・説明（編成報道部 統括プロデューサー 若井孝仁） 

      

＜実施済みの特番・企画等＞ 

 

■1／20（土）12:00～12:55【特別番組】公開生放送「ヒカラクション・スペシャル」  

出演：櫻井三千代、竹村淳矢、片亀光 

場所：イオンモール高崎 １Ｆセントラルコート 



 

■1／31（水）19:00～19:55【特別番組】FM GUNMA Artist Program「NOTICE～FOMARE SPECIAL」 

出演：FOMARE、揚妻 由璃子（FM GUNMAアナウンサー） 

注目のアーティストを紹介する年 4回実施の企画の 3回目。1/24にリリースされるアル 

バムについて紹介。 

 

■2／4(日)13:00～13:55【特別番組】湯けむりフォーラム 2023～リュウジ×群馬の食  

出演：リュウジ、内藤聡 

昨年 12 月に草津温泉で開催された｢湯けむりフォーラム｣での公開収録の模様を放送。 

 

＜今後実施の特番・企画等＞ 

 

■2／14(水)19:00～19:55【特別番組】つどにわイルミネーション SPECIAL! 

バレンタン EDITION 

 

今年はバレンタインに合わせてイルミネーション企画を実施。番組では、イルミネーシ 

ョンの点灯式のほか、ゲストに「つどにわ」にあるコーヒー店「SHIKISHIMA COFFEE STAND」 

のバリスタ、しののめ信用金庫前橋営業部の方を迎え、スイーツやコーヒーをより美味 

しく頂くためのヒントや、つどにわでの素敵な時間の過ごし方を紹介。リスナーから「日 

常のご褒美時間の過ごし方」や、「つどにわ」の印象にまつわるメッセージも募集。 

 

■2／19(月)19:00～19:55【特別番組】プレミアムシート～前田裕二さんに聴きたい！ 

メモの魔力～ 

出演／前田裕二、田中香 

実業家、著作家、コメンテーターの前田裕二さんを迎え、特別番組「プレミアムシート」 

をオンエア。SHOWROOM株式会社代表取締役社長：前田裕二さんの著書『メモの魔力』は、 

75万部を突破するベストセラー。前田裕二さんの幼少期の話、ビジネス、メモの魔力に 

ついてインタビュー！ 

 

■2／24(土)12:00～12:55【ザスパ群馬シーズン開幕特番】Pride of GUNMA 

－190万人の誇りへ！ 

 出 演：笹川 裕昭、揚妻 由璃子（FM GUNMA ｱﾅｳﾝｻｰ） 

ゲスト：川岸祐輔さん（元ザスパ選手） 

クラブ史上最高成績を収めた 2023 年シーズンを経て、新シーズンがいよいよ開幕!今シ 

ーズンは、多くの主力選手が残り、頼もしい新加入選手を迎え、大槻毅監督も 3 年目 

のシーズンと、さらなる飛躍への条件は揃った。クラブとしても、「ザスパ群馬」とい 

う新しい呼称を使い、群馬の代表として次なるフェーズに突入する重要な位置付けのシ 

ーズンになる。群馬 190 万人の誇りとなるべく歩み出す今シーズンのザスパを選手、監 

督のインタビュー、そして、自身も群馬出身の選手、スタッフとしてザスパで奮闘した 

川岸祐輔さんを迎え語り尽くす 55 分間。 

 



■2／25(日)14:00～17:00【イベント】ワイグルミュージックジャンボリーVol.4 

出 演：内藤聡、アンカンミンカン、横塚沙弥加 

ゲスト：PARIS on the City!、シクラメン、ミトカツユキ、NakamuraEmi 

会 場：藤岡市 みかぼみらい館 大ホール 

 

６ 番組試聴 

（１） 試聴番組 

 

■G-WALK＋PARK SPECIAL～パパママのためのヘルシーラジオ～ 

放送日時／1月 13日（土） 12:00～12:55 

出  演／内藤聡、加藤里奈 

ゲスト ／小島よしお、本多理恵子 

 

けやきウォーク前橋から公開生放送を実施。「健康づくり」や「歩く」をもっと楽しむ 

ための番組「G-WALK＋PARK」の SPECIAL版。前半は、群馬県のアプリ「G-WALK＋」ポイ 

ントラリーを、加藤里奈アナが中継で紹介し、中盤は、お笑いタレント小島よしおさん 

が登場。後半は、群馬出身の料理応援家本多理恵子さんがパパママのためのヘルシーレ 

シピを紹介。 

 

７ 意見交換 

（１） 意見内容 

ア 報告を受けての意見。 

    

   特になし 

 

イ 試聴番組についての意見 

 

・ゲスト（小島よしお氏）のトークのインパクトが強すぎて、番組終盤では内容がパパマ 

 マの為だったのかなと感じた。番組としてはゲストが充実していて内容も良かったが、 

番組タイトルとの連動が無かったのが気になった。 

 

・ラジオとアプリは相性が良く、リアルとバーチャルが一緒にリンクしているのが面白い

と感じられるような多元的な刺激が多く、情報が多く感じた点が良かった。 

 

・Ｇ―ＷＡＬＫの特別番組は 2回目の視聴だったが、もっと冬場に歩くという点にポイン 

トを置いて、冬場のウォーキングで注意する事やルートなどの紹介もあると良かった。 

特に冬場は朝と夕方に歩いている人が多く、見かけると危ないのではと思う時が多いの 

で注意喚起としての情報があってもよかった。 

 

・ショッピングモールは歩くのに都合がいい。モールで歩いている人は結構いるので、そ

の観点からモールで歩こう的な提案もできれば良かったのでは。 



 

・ショッピングモールからの放送は良いので、モールのポイントもアピールできれば良い。 

 

・ラジオでのレシピの紹介は耳で理解できるレシピがあるんだという気づきがあった。 

 

・番組内容はパパママ視点からすると、小島さんの教育の話で気づきがあったり、料理家

の方が主婦を励ます言葉があったりとパパママにとって聴いていて気持ちがいい言葉が

あった。 

 

・Ｇ―ＷＡＬＫアプリは行政がやっているという事をもっとアピールできると良いし、 

アピールしたほうが良いと思う。 

 

・楽しい番組で、パーソナリティの内藤聡さんのトークが上手だった。県の固い仕事を面

白おかしく、テンポよく進めているのが良かった。 

 

・中継の加藤里奈アナウンサーの声がこもっているのが気になった。 

 

・新人の加藤里奈アナウンサーがフレッシュな感じでよかった。小島よしおさんのトーク

は惹きつけられた。自分も走っているので新しいランニングの楽しみを知れた。料理の

レシピの話もあり、一時間方向性をもって楽しく聴くことができた。 

 

ウ その他の番組への意見 

      特になし 

 

  エ エフエム群馬全体に対する意見 

      特になし 

      

８ 審議機関の答申又は改善意見に対して取った措置及び年月日 

      答申又は改善意見なし。 

 

９ 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び年 

月日 

 

（１）放送 ２月２４日（土）２０：５５ 番組審議会報告番組内 

（２）書面 ２月２９日（木）上毛新聞に掲載 本社事務所に備え置き 

（３）インターネット エフエム群馬ホームページ内 

 

 

令和６年 ２月２８日 議事録確認 

エフエム群馬放送番組審議会 

委員長 小渕 紀久男 


